



Sujet 1:

Rédiger un texte argumentatif



Penses-tu exercer le même métier que ton père quand tu seras grand ?

Rédige un texte argumentatif dans lequel tu exprimes ton opinion que tu justifies à l'aide d'arguments et d'exemples convaincants.

Mon père exerce le métier de professeur depuis des années et malgré le respect que j'ai pour cette profession, je ne voudrais pas l'exercer et ce pour différentes raisons.

En premier lieu, parce que c'est un métier très fatigant et qui nécessite une patience et un sang froid au delà de mes capacités. En effet, faire comprendre des élèves est une tâche si épuisante et demande beaucoup d'énergie et d'assiduité. Par ailleurs, un professeur est obligé de travailler en classe et à la maison où il passe un long temps à préparer les leçons et les devoirs pour ses élèves et puis à les corriger. Par conséquent, les enseignants souffrent de plusieurs maladies surtout les maux de tête et de dos et le stress. Tel est le cas de mon père dont la santé se détériore jour après jour et il est devenu tellement nerveux qu'il se met facilement en colère et qu'il n'a plus la mine gaie comme avant.

En deuxième lieu, vu que l'enseignement est une tâche responsable et demande une compétence et une conscience professionnelle, je crains ne pas pouvoir l'accomplir convenablement. A savoir, un professeur doit être assez formé et instruit pour transmettre des connaissances diverses à des apprenants. De surcroit, il doit avoir une pédagogie suffisamment claire et perfectionniste pour réussir cette tâche.

En troisième lieu, c'est à cause de son caractère lassant et ennuyeux que ce métier ne me plaît pas. C'est-à-dire que je ne supporte pas donner toujours des informations et enseigner tout le temps la même chose et dans le même endroit. Ça me rend vraiment malade quand j'y pense car j'ai horreur de la routine et de la monotonie.

En quatrième lieu, faute de rentabilité cette profession ne me convient pas vu que je suis quelqu'un qui rêve d'une vie somptueuse où je pourrais avoir assez d'argent pour bien manger, bien m'habiller, voyager et avoir une belle demeure. Cependant le salaire d'un professeur suffit à peine à subvenir aux besoins de la famille.

En dernier lieu et ce qui est le plus important c'est que je rêve d'être pilote par amour aux voyages et au prestige. A savoir être pilote ne représente pas seulement un rêve mais aussi une vocation.

Bref si je veux réussir ma carrière, je dois choisir un métier que j'aime comme a dit Diderot : « Il faut être enthousiaste de son métier pour y exceller. »





Rédiger un texte argumentatif



Sujet 2:

Penses-tu exercer le même métier que ton père quand tu seras grand ?

Rédige un texte argumentatif dans lequel tu exprimes ton opinion que tu justifies à l'aide d'arguments et d'exemples convaincants

Mon père exerce le métier de journaliste depuis des années. Moi, j'ai beaucoup de respect et de l'estime pour cette profession et je voudrais bien l'exercer quand je serai grand.

D'abord, parce que c'est un métier tellement actif et vivant qu'il me permettra de garder toujours la bonne forme, de se sentir jeune et de ne pas être victime de l'ennui et le découragement.

Ensuite, c'est une profession intellectuelle puisque le journaliste se trouve, le plus souvent, au cœur de l'actualité. Alors, il est en rapport direct avec tout ce qui se passe dans le monde.

Aussi, c'est un job noble étant donné l'importance des sujets qu'un journaliste peut traiter et qui sont au service du pays surtout qu'il donne accès à tous les secteurs d'activités.

De plus, ce métier est responsable et challengent et qui offre de véritable opportunité de carrière surtout qu'il a évolué au cours des dernières années grâce aux nouvelles technologies.

En outre, en étant journaliste, je pourrai être célèbre comme Jacques Martin, Tawfik Mjaid, l'animateur tunisien en France 24 et Nagui et beaucoup d'autres. Par conséquent, ceci me rapportera un prestige remarquable.

De surcroit, être journaliste c'est aussi avoir un métier public qui me permettra de donner à ma voix, à mon opinion et à ma pensée une portée et donc d'avoir un impact sur le monde. J'exercerai, alors un métier que j'aime et que je pourrai exceller comme a dit Diderot : « Il faut être enthousiaste de son métier pour y exceller. »

Pour conclure, ce qui me plait le plus dans ce métier c'est la diversité des sujets abordés qui ne laissent jamais la place à la routine. A savoir, les sujets traités s'enchaînent et ne se ressemblent pas. En conséquence, cette diversité proscrit l'ennui et donne chaque jour une nouvelle piste à explorer et un nouveau sujet à étudier au gré de l'actualité.

Pour toutes ces raisons, je voudrais bien être journaliste même s'il n'enrichit pas, vu qu'il n'est pas très rentable, mais il met à l'abri du besoin.





Rédiger un texte argumentatif



Sujet 3 :

Penses-tu que les jeunes d'aujourd'hui s'intéressent à l'agriculture ? Rédige un texte argumentatif dans lequel tu exprimes ton opinion que tu justifies à l'aide d'arguments et d'exemples convaincants.

De nos jours, on remarque bien que les jeunes d'aujourd'hui ne s'intéressent pas à l'agriculture et ne pensent jamais exercer le métier d'agriculteur.

A mon avis, ce ci est dû en premier lieu au fait qu'il est un métier ancien et si démodé qu'il ne leur assure pas le prestige et la respectabilité qu'ils cherchent. En effet, les jeunes d'aujourd'hui donnent une grande importance aux apparences et au regard des membres de la communauté.

En deuxième lieu, vu que cette tâche est à la fois pénible, fatigante et ennuyeuse, elle ne correspond pas à leurs désirs et dépasse leurs capacités physiques. A savoir, cette nouvelle génération ne supporte pas la vie rurale ni le travail lassant dans la chaleur étouffante de l'été et le froid glacial de l'hiver. Elle préfère plutôt exercer une profession intellectuelle qui exige des conditions favorables en étant confortablement installé dans un bureau climatisé.

En troisième lieu, l'agriculture est un secteur qui n'est pas assez rentable pour assurer à ces jeunes la vie dont ils rêvent. Alors, ils ne veulent pas exercer un métier qui soit mal touchant et peu lucratif car ceci ne leur convient pas puisqu'ils cherchent à éviter toute difficulté financière et espèrent garantir leur avenir en ayant un salaire fixe qui subvient à leurs besoins.

En dernier lieu, étant donné que la haute technologie connaît une grande ampleur dans le monde entier, les goûts des jeunes se sont orientés vers tout ce qui se rattache à cette voie. A savoir, ils préfèrent travailler dans le domaine de l'informatique, le marketing, et le business et souhaitent adopter des métiers intellectuels tels que médecin, avocat, ingénieur, professeur,...

Bref, il est indubitable que le métier d'agriculteur est digne d'être respecté mais il ne correspond pas aux ambitions des jeunes d'aujourd'hui.





Sujet 4 :

Rédiger un texte argumentatif



On remarque que, de nos jours, les métiers artisanaux n'interpellent pas les jeunes.

Dans un texte argumentatif, développe cette thèse en t'appuyant sur des arguments et des exemples convaincants.

Il est clair que les jeunes d'aujourd'hui ne sont pas attirés par les métiers artisanaux et ne pensent jamais en exercer un et ce pour maintes raisons.

Je crois que , d'une part, parce qu'ils les trouvent à la fois fatigants et ennuyeux .En effet, c'est une tâche manuelle qui exige beaucoup de méticulosité et de soin si l'on compte l'effort fourni par les personnes condamnées à des travaux manuels durant des journées entières à faire et à refaire toujours la même chose. Tel est le cas pour le potier, le sculpteur et le tapissier. Donc, vu que la nouvelle génération a horreur de la monotonie , de l'uniformité et de la lassitude, des métiers pareils ne correspondent pas à leur goût vu qu'ils optent plutôt pour une tâche facile et veulent travailler dans une grande entreprise ou une administration dans des conditions beaucoup plus confortables.

D'autre part, ces jeunes considèrent ces métiers démodés et si arriérés qu'ils manquent de prestige et de respectabilité. Alors qu'ils préfèrent exercer une profession intellectuelle et glorieuse qui leur assure le respect et la considération de tous les membres de la société.

En outre, à notre époque, la technologie a pris une grande ampleur dans le monde entier. Par conséquent, les jeunes sont devenus passionnés de l'informatique, du marketing, de la finance, du management et de tout ce qui se rattache à la haute technologie .Ce ci est dû à leur désir d'inventer et de développer des logiciels innovants et utiles dans la vie de tous les jours surtout si l'on choisit ,par exemple, d'être informaticien.

Il ne faut pas oublier non plus que les jeunes d'aujourd'hui sont tellement ambitieux qu'ils refusent d'exercer des métiers manuels et qu'ils rêvent d'une belle carrière de médecin, d'avocat, de pilote, d'ingénieur ou de tout autre métier intellectuel qui puisse être à la fois honorable et rentable. En effet, ils cherchent à exercer un job rémunérateur et assez lucratif pour leur assurer la vie aisée dont ils rêvent .

Pour conclure, il n'est pas surprenant de remarquer que les jeunes d'aujourd'hui sont de moins en moins intéressés par les métiers artisanaux car ces derniers ne correspondent pas à leurs ambitions et parce qu'ils sont conscients qu'ils ne peuvent exceller un métier sauf s'ils le désirent comme a dit Diderot : « il faut être enthousiaste de son métier pour y exceller . »



مرحبا بكم على منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

